
REQUERIMENTO Nº 239
  

28 de maio de 2.007
                               
MÁRCIO APARECIDOMARTINS – Márcio Veterinário

  
REQUER INFORMAÇÕES DATRANSASSIS TRANSPORTE COLETIVO 
DE ASSIS LTDA QUANTO AO ÔNIBUS CIRCULAR QUE FAZA LINHA 
DO TERMINAL RODOVIÁRIO DE ASSIS

  

Fomos procurados pormunícipes que nos informaram que o ônibus circular que 
faz a linha do TerminalRodoviário de Assis não chega até aquele Terminal, parando na entrada doConjunto Habitacional Assis IV.

  

Ressaltam essesmunícipes que as pessoas, incluindo-se idosos e gestantes, que se 
dirigem aoTerminal para pegar seus ônibus são obrigados a andar um quarteirão para chegaràquele local, muitas vezes carregando 
bagagens pesadas.

  

Diante  do  exposto,requeremos  à  Mesa,  ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as 
formalidades  regimentais,seja  oficiado  ao  Senhor Sérgio Garcia,  DD. Diretor  da  TransassisTransporte  coletivo  de Assis  Ltda, 
solicitando que Vossa Senhoria, responda aesta Casa de Leis, as seguintes questões:

  

a)- Existe  a  possibilidade  do  ônibus  circular  que  faz 
referida  linha  passe  a  parar  na  frente  do  Terminal 
Rodoviário de nossa cidade?

  

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?

  

c)- Se negativo, expor os motivos.

  

SALA DAS SESSÕES, em 28 de abril de2.007.
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